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ANFRAGE 

der Abgeordneten Petrovic, Langthaler, Freunde und Freundinnen 
an den Bundesminister für Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz 

betreffend: Ernährungsberatung 

Das Fach "Ernährung" ist im Rahmen des Medizinstudiums in Österreich als 
eigenständige Lehrveranstaltung nicht vorgesehen. Eine 1989 vom Institut für 
Sozialmedizin der Universität Wien durchgeführte Ärzteumfrage hat jedoch ein 
enormes Wissensdefizit der befragten Ärzte aufgezeigt. 
In den USA und in Deutschland ist das Fach "Ernährungsmedizin " schon längst als 
eigene Wissenschaft anerkannt. 
Aus diesem Grund stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister 
für Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz 

ANFRAGE 

1) Gab es bzw gibt es in ihrem Ressort Projekte und Studien zum Thema 
"Ernährungsberatung "1 

2) Wenn ja, welche (und könnten Sie diese dem Grünen Klub zukommen lassen)? 

3) Wenn nein; warum nicht und werden Sie derartige Projekte in naher Zukunft 
in Auftrag geben? 

4) Werden von der Arbeitsgemeinschaft für Volksgesundhei't in ihrem 
Ministerium Projekte für Ernährungsberatung durchgeführt bzw. entworfen? 

5) Wenn ja; welche? 
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